

Les bombardements de l'armée ukrainienne aggravent la situation humanitaire dans le sud est du pays



Kiev, 12 juin (RHC- AFP- RT)- Les bombardements des forces ukrainiennes contre la ville de Slaviansk et ses alentours, dans la région de Donetsk ont persisté au milieu d'une situation humanitaire critique des populations châtiées.

Des représentants de la proclamée République Populaire de Donetsk ont déclaré que de fortes et continues canonnades sur Slaviansk et les localités de Semionovka et Torez se sont poursuivies toute la journée du mercredi.

Le mitraillage des secteurs résidentiels a laissé les populations pour le cinquième jour consécutif, sans eau ni électricité et les communications téléphoniques et par internet ne fonctionnent pas non plus.

À Moscou , le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov , a insisté lors d'une conversation téléphonique avec le secrétaire nord-américain d'État, John Kerry, pour qu'il somme Kiev d'appliquer la feuille de route proposée en avril par l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe.

Le ministre russe a rappelé que les trois points de l'initiative concernent un cessez le feu, la solution des problèmes aigus humanitaires et la mise en route d'un large dialogue national sur le futur de ce pays.

Par ailleurs des leaders des milices populaires dans l'est de l'Ukraine ont dénoncé l'usage par les troupes gouvernementales, pour attaquer la population ,d'armes interdites par les conventions internationales.

Ils signalent qu'il s'agit de bombes au phosphore blanc qui provoquent de graves brûlures, capables de dissoudre la peau et la masse musculaire et d'atteindre les os.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25577-les-bombardements-de-larmee-ukrainienne-aggravent-la-situation-humanitaire-dans-le-sud-est-du-pays>



Radio Habana Cuba